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						Nikon apuesta por el zoom como el principal atributo de su nuevo producto					
				

				fotografia
								
					Nikon es una empresa que se ha caracterizado por ofrecerle a sus usuarios cámaras fotografías compactas y fáciles de utilizar por lo que ha sorprendido a los amantes de la fotografía al crear una voluminosa cámara fotográfica con una lente impresionante de mayor radio y diámetro a los modelos convencionales. Con unos poderosos 125 aumentos, la nueva Nikon Coolpix P1000 ha llegado para convertirse en la cámara fotográfica con el zoom que brinda el mayor alcance existente en el mercado.

Hace aproximadamente unos tres años esta marca ya daba indicios de su objetivo de crear la cámara telescopio, es decir, una cámara fotográfica que contara con un zoom extremadamente poderoso, por ello diseñaron la Coolpix P900, la cual en su momento represento un innovador adelanto en la tecnología de los sistemas de aumentos para los lentes fotográficos. Ahora, la marca se ha renovado y ha creado el producto secuela del anteriormente mencionado, la Coolpix P1000. Los 125 aumentos que ofrece este excelente e innovador producto permite fotografiar un sinfín de elementos que antiguamente eran inalcanzables, tales como aviones y helicópteros que vuelan en considerables alturas, los cráteres de la luna y demás.

Las características anteriormente mencionadas normalmente es común encontrarlas en un dispositivo fotográfico profesional de gran envergadura y de dimensiones industriales, por ello resulta curioso conocer como los desarrolladores de Nikon lograron integrar dichas cualidades en un modelo de cámara fotográfica compacta. Con el objetivo de obtener el mayor alcance fotográfico, este nuevo modelo Coolpix utiliza un sensor CMOS el cual puede capturar la asombrosa cantidad de 16,79 millones de pixeles, lo que resulta verdaderamente sorprendente. Dada a dichas especificaciones, el joven Marcelo quien trabaja en Pintores, destaca que esta cámara fotográfica puede ser utilizada para el espionaje ya que permite capturar escenas o sujetos distantes desde una distancia considerable.

Asimismo, el zoom óptico que ofrece la lente de la moderna Nikon Coolpix P1000 es complementado y duplicado por un innovador sistema de zoom digital el cual representa la tecnología más avanzada en lo que respecta a este ámbito de cámaras fotográficas. Como se ha mencionado en el inicio del artículo, a pesar de ser una cámara de modelo compacto no deja de tener unas portentosas dimensiones, en este sentido, es preciso mencionar que el dispositivo tiene un peso absoluto de casi un kilo y medio, específicamente 1,415 kilos, una diferencia de peso notable en comparación con otros modelos compactos que ofrece esta marca.

Para finalizar, además del notable zoom que caracteriza a la nueva Nikon Coolpix P1000, este modelo cuenta con un sistema de reducción de vibración y ruido para mejorar la nitidez y prevenir los movimientos indeseados. Por otro lado, al igual que otros nuevos productos de esta marca, este nuevo Coolpix P1000 posee el sistema SnapBridge para lograr vincular la cámara fotográfica con dispositivos inteligentes tales como Smartphone y tabletas, de este modo, el usuario podrá realizar disparos y capturas con la cámara desde su celular además de acceder de manera rápida a las fotos capturadas.…
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						carlos					
				
					
		febrero 22, 2024
	
		Desactivado		
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						Lo nuevo en objetivos para cámaras profesionales Canon					
				

				fotografia
								
					Si queréis un objetivo profesional para vuestra cámara Canon, os tenemos este; el canon EF-85 mm f/1,2L USM II, por supuesto que es un objetivo que proporciona luz y os va a proporcionar unas fotos espectaculares sin necesidad de usar flash en condiciones de luz mínima o deficiente, puesto que este objetivo os va a dar una iluminación exterior de las mejores, es especializado para proporcionar luz sin necesidad de activar el flash de vuestra cámara. El canon EF-85 mm f/1,2L USM II es lo mejor que hay si queréis darle un toque más profesional a vuestras fotos si sois aficionado o si ya eres un fotógrafo profesional, podéis obtener fotos de incalculable valor y calidad.

Características del objetivo canon EF-85 mm f/1,2L USM II

Este objetivo para cámara Canon posee una gran abertura focal para que tengáis una luminosidad aportada por la misma cámara y el mismo objetivo, no creáis que por ser un objetivo grande y pesado no puede ser rápido. Todo lo contrario, puesto que el objetivo canon EF-85 mm f/1,2L USM II tiene la propiedad de enfocar automáticamente de forma rápida y sin hacer ruido, por lo que lo hace uno de los objetivos más silenciosos y de enfoque milimétrico a muy alta velocidad.

Detalles de las especificaciones del objetivo canon EF-85 mm f/1,2L USM II

La operatividad, el alcance, el rendimiento son una de las mayores virtudes de estos objetivos canon, dándole a las imágenes más que un toque profesional, será toda una experiencia visual en la que seréis el creador y el protagonista. El diafragma en forma de círculo del objetivo canon EF-85 mm f/1,2L USM II permite desenfocar los fondos de paisajes para que realce el objeto cercano que queréis fotografiar, además, si queréis tomar una foto del fondo de los sujetos cercanos, este objetivo tiene la propiedad de desenfocar de manera sutil los objetos cercanos para que podáis tomar una foto profesional de los fondos y paisajes.

El motor que tiene incorporado hace revoluciones de forma ultrasónica (más rápido que la velocidad del sonido), lo que hace es activar el enfoque automático del objetivo canon EF-85 mm f/1,2L USM II velozmente y sin ruido. También podéis enfocar los objetivos automáticamente sin necesidad de desconectar el enfoque de alta velocidad de manera automática. Las lentes del objetivo canon EF-85 mm f/1,2L USM II han sido creadas para que eliminen las capas ópticas de polvo y luces inútiles que hacen que la foto se vea con manchas de polvo y con luces fuera de contexto. Este objetivo se acerca a hacer imágenes cercanas al negro absoluto, el cual brinda mayor contraste de colores y proporciona un potente abanico de colores vívidos y fuera de serie, no creáis que las fotos saldrán falsas y con efectos especiales, no. El efecto del alto contraste con el negro absoluto descubre los colores reales captados por vuestra cámara canon.

Accesorios que trae el objetivo canon EF-85 mm f/1,2L USM II

Este objetivo, que está a la venta con un precio que no podréis rechazar, viene con accesorios. Viene con una estructura de parasol de forma tubular y además cuenta con la gran protección de una funda para objetivos, cuyo exterior está hecho de un material duro y resistente y por dentro trae fibras acolchadas para reducir golpes y para que vuestro objetivo canon EF-85 mm f/1,2L USM II esté bien resguardado.…
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						carlos					
				
					
		noviembre 8, 2018	
	
		Desactivado		
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						Programas que debéis instalar para la edición de imágenes					
				

				fotografia
								
					Si queréis darle un toque personalizado a vuestras fotografías e imágenes sin necesidad de usar programas profesionales que son costosos y además difíciles de manejar, os contamos que en la web hay programas gratuitos que, sin necesidad de ser demasiado profesionales y con herramientas fáciles de utilizar, podéis darle bonitos toques de personalización a vuestras imágenes. Estos programas de computadoras para edición son muy parecidos al Photoshop, pero con ciertas limitaciones, pero no pasa nada si no sois un fotógrafo profesional, ya que con estos programas podéis retocar imágenes y personalizarla como queráis sin necesidad de ser un profesional o sin necesidad de pagarse un curso para aprender a manejar Photoshop.

Todos estos programas tienen sus particularidades, en esencia todos son diferentes

Las opciones de edición de imágenes para el Photoshop las tiene en su mayoría un programa bajo software libre llamado GIMP (GNU Image Manipulation Program), el cual tiene casi todas las herramientas y aplicaciones que posee el otro programa privativo. Este software en un principio ha sido creado para que funcione en el Sistema Operativo Linux, aunque actualmente, podéis descargarlo en Windows y en Mac OS X. Si sois avezados en los programas de edición profesional pero no tenéis dinero o simplemente no queréis pagar licencias, GIMP es la opción perfecta para vosotros. Cabe recordar que este programa no es igual al Photoshop, ya que una vez que lo abras, la interface es diferente, pero la de GIMP es más fluida y cómoda.

También podéis hacer GIF’s, galerías y demás

Si eres fanático de la animación y del arte en movimiento, entonces programas de diseño como “Photoscape” son lo tuyo. Con este software podéis hacer GIF’s, la única salvedad es que este programa tiene publicidad, pero no temáis, la publicidad no se extenderá a todo vuestro ordenador. Con este programa, podréis además de retocar fotos, las podéis colocar en bonitas y divertidas galerías que son amigables a la vista. El diseño y la creatividad estarán de vuestro lado con este programa.

Tenemos el caso del mítico Paint de Windows, en este caso tenemos su versión profesional: paint.net. Este programa es parte de un programa educativo de diseño que se usa en las escuelas y universidades, es la versión más elaborada del Paint de Windows, por lo que podréis hacer muchas cosas juntas en este software. Podéis editar fotografías, retocarlas y añadirles efectos que serán la envidia de los profesionales.

No creáis que para hacer efectos tridimensionales hay que pagar una fortuna por software privativo, lo cierto es que hay programas gratuitos basados en estas herramientas como “HItFilm Express”, con el cual podréis hacer efectos visuales grandiosos con vuestras imágenes. Estos efectos los podréis hacer hasta en 3D. Este programa tiene una herramienta que es el foro de los participantes del mismo, es decir, una comunidad en donde podréis compartir vuestras ideas y vuestros trabajos terminados, así como también podéis recibir sugerencias sobre cómo mejorar la edición de imágenes.

En este mundo hay otros programas que no necesitan instalación

Así es, existen programas que no necesitáis instalar en vuestra PC debido a que están funcionando perfectamente en internet. Podéis hacer volar la imaginación en estos programas sin que tengáis que almacenarlo en vuestra PC. Programas como “PicMonkey” permite que los amateurs puedan editar imágenes de manera sencilla y dejarlas con una calidad profesional impresionante. Posee herramientas cómodas y a la mano que va a permitir que podáis editar las imágenes como quieras. Además de otras herramientas y aplicaciones que vienen consigo.

Y si estáis diseñando infografías, programas como “Easel.ly” es una herramienta perfecta para lo que estáis haciendo. Permite que crees muchas pantallas y que las edites como queráis. En lo que respecta a informes con gráficos y a diversos diseños con contenido, esta página web es la perfecta.…
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						carlos					
				
					
		octubre 28, 2018	
	
		Desactivado		
	
					
					
						Leer más					
					
				

			

		



	                    
		
			
				
					
						Instagram se ha convertido en un espacio profesional para la fotografía					
				

				fotografia
								
					Es un hecho de que Instagram se ha convertido en una red social muy influyente en el planeta, más que todo en los jóvenes, es tanto que ya esta red es la tercera mayor del mundo, después de Facebook y de WhatsApp. Es más, la red social en cuestión es la que más crece en promedio que todas las demás, por lo que el éxito de Instagram puede durar más de lo esperado, además de que los usuarios de esta red manifiestan su preferencia a la misma por lo que es manejada por los teléfonos inteligentes.

El posible éxito de Instagram se debe a la fotografía

Los creadores de esta red social entendieron que para lograr el éxito de una plataforma digital, necesitaban proporcionar una solución a una necesidad humana: la socialización. Además de que se podía saciar esta necesidad a través de las imágenes, son las imágenes las que siempre se quedan en nuestra mente, más que alguna otra cosa que nos cause impacto. Por esta razón, Instagram va en alza, debido a que esta red social acerca a las personas a través de múltiples recuerdos visuales, como las fotografías.
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Una publicación compartida de Carlos Gadella (@carlosgadella) el 8 Abr, 2018 a las 10:35 PDT







Y es que la fotografía hasta no hace muchos años era estrictamente profesional, técnica y especializada, solo manejada por profesionales en la materia. Además, las fotografías que se podían ver se limitaban a aspectos específicos y relevantes de nuestra vida diaria, no más de allí. Y es que con el advenimiento de los celulares con cámaras el concepto técnico de fotografía ha llegado hasta las cabezas de los más inexpertos, ya que se toman millones de fotografías de los aspectos más comunes de la vida de las personas y sin necesidad de ser fotógrafos expertos.

Según algunos expertos, Instagram ha democratizado la fotografía

Esta red social ha puesto al alcance de todo el mundo, quien sea usuario de la misma, el poder tener acceso y publicación de sus fotos. Bajo este concepto, Instagram se ha convertido en un espacio para que todo el mundo vea a través de imágenes los espacios de cultura que creamos, que compartimos y que vivimos. Es decir, Instagram se ha convertido en un ente que propaga lo más común de toda nuestra sociedad, de lo más común del individuo, que genera reacciones buenas o malas entre las personas de todo el mundo, solo con publicar una fotografía de “algo” que se esté haciendo, o no.

Se enciende el debate entre los fotógrafos profesionales acerca de Instagram

Hay muchas opiniones encontradas con respecto a esta red, opiniones tanto positivas como negativas. Algunas voces piensan que el concepto original de fotografía se destruye debido a que millones de fotógrafos amateurs publican sus obras con filtros estándar, dotados por el propio Instagram. Muchos fotógrafos profesionales siguen el mismo criterio de que la fotografía realmente profesional requiere de cierto nivel de habilidad y creatividad, del poder separar lo bueno de lo malo e Instagram lo que hace es colgar en el ciberespacio millones de fotografías, anulan do la creatividad de verdaderos artistas.

Muchos indican que Instagram no es solamente para los fotógrafos

Muchos fotógrafos profesionales se alejan un poco de la línea crítica de Instagram, al afirmar que esta red no es solo para fotógrafos. Estos autores convergen en que si bien algunas personas suben sus obras para promocionar su trabajo, la mayoría de usuarios de Instagram solo suben fotos en sus cuentas y no tiene por qué criticarse esto, ya que no es una red social solamente para fotógrafos profesionales. Así pues, estos autores solamente recomiendan ver el “para qué” se usa Instagram, para que no sea objeto de críticas, muchas veces sin fundamento por parte del gremio fotográfico profesional.…
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		octubre 8, 2018	
	
		Desactivado		
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						Fotografía:  Darío Villalba una visión contemporánea					
				

				fotografia
								
					Un artista que recorre todo con el alma, en cada pieza que elabora y crea lo hizo con una visión contemporánea que en el transcurrir de los años iluminó el quehacer cultural con sus obras, por allá por los años 60. Darío Villalba nace en San Sebastián en año 1939 y muere en Madrid en este año (2018), dejando un legado artístico y humano para las generaciones futuras.

Darío Villalba una visión contemporánea, dando a un país como España más actualidad en lo artístico, modificando ideas aferradas al pasado por un arte más moderno. Hace más de 20 años que se difunde sus ideas y presentaciones en galería no sólo en España sino también en México.

“Por esos mundos de Dios”, frase que inmortalizó al artista en sus libros, pinturas, imágenes y en sus entrevistas acostumbraba siempre a decir esta frase con una emoción natural que lo embargaba. Este grande y espectacular intelectual, entendía la fotografía como pintura; lo reflejaba siempre en sus trabajos modificando el lenguaje a través de la técnica y gesto pictórico en cada obra de arte que lo identifica.

Darío Villalba, encapsulaba el tiempo, esculturas que están en el Pabellón de la Bienal de Valencia, mostrando la sabiduría que poseía el artista conectándose con esos mundos que él decía siempre. El empresario Mario Luqués director de mercadeo de la empresa Fontaneros manifiesta, que sus obras son atemporales, sus formas y conceptos acumulan sensibilidad y sapiencias que van transcender en el tiempo que se conectaran con generaciones siguientes.

La señora Emilia Rincón, empleada administrativa de la empresa Pintores visitó a la última exposición del artista Darío Villalba, donde presentó una galería de imágenes llena de ilusiones, cada muestra era tan real como el legado del artista. Continua la empleada administrativa de la empresa Pintores , en la exposición se notó mucho público, pero lo increíble era ver el impacto en un público bastante joven, siendo un aspecto muy interesante que conozcan de sus obras y la compartan.

Demasiados reconocimientos para este artista que vivió intensamente y lleno de reconocimientos como en 1973 en Sao Paulo el Premio Internacional de Pintura, en 2002 le otorgaron la Medalla de Oro al Mérito en las Bellas Artes entre otros. Este fue un hombre valioso que no hay que dejar morir, en sus galerías, recuerdos, palabras y frases que le darán vida a un legado que se niega a morir, en una España más moderna en su historia de arte.…
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						carlos					
				
					
		agosto 31, 2018	
	
		Desactivado		
	
					
					
						Leer más					
					
				

			

		



	                    
		
			
				
					
						En el planeta rojo una fotografía evidencia dunas azules de arena					
				

				fotografia
								
					Marte es uno del planeta más pequeño del sistema solar, su nombre significa Dios de la guerra. En la distancia al sol, éste planeta rojo es el cuarto en el sistema solar después de mercurio, ser un planeta rojizo en su superficie se debe a la presencia de óxido de hierro, ¡Será cierto que su superficie estará idónea para la vida humana!

En la mitología griega se conoce Marte como Ares, es un planeta interior más alejado del sol, posee unas características superficiales parecidas a la luna como cráteres; y semejanza con la tierra como a los valles, casquetes polares y desiertos.

Marte es un planeta que posee una superficie muy interesante manifiesta un empleado de Cerrajeros que expresa, Marte es un planeta telúrico que los acompañan dos satélites pequeños (Fomos y Deimos), que significa hijos del Dios griego; que los astronautas comentan que son asteroides.

Noticia de la agencia especial estadounidenses ¡en el planeta rojo la Nasa envía imágenes de un descubrimiento de dunas de arena de color azul!; obtenidas por la nave espacial el 24 de enero del 2018. Estas fotografías han dado la vuelta al mundo y los estudiosos de la astronomía divulgan información sobre ellas. Esta fotografía salió a la luz pública gracias al trabajo de la nave espacial Mars Reconnaissance Orbiter, estas dunas de arena fina, tienen forma de media luna y se ubican en el fondo de los cráteres.

La secretaria Mercedes Bello, de la empresa Fontaneros manifiesta que esa fotografía es una evidencia que Marte es un planeta de una composición terrenal que aún no han descubierto los estudiosos y científicos astronautas. Continua la secretaria de Fontaneros expresa, las dunas de la fotografía tienen forma de barjanas y muy complejas en su estructura; será necesario estudiarla más a fondo.

Para finalizar, la fotografía a color con alta resolución que descubre una duna azul turquesa llega a tierra, gracias a los avances tecnológicos de las telecomunicaciones. La fotografía eternizará en el tiempo y será un testimonio de gran hallazgo para la astronomía.…
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						carlos					
				
					
		agosto 9, 2018	
	
		Desactivado		
	
					
					
						Leer más					
					
				

			

		



	                    
		
			
				
					
						Exposición fotográfica de Carmen García, mujer con gran parecido a Picasso					
				

				fotografia
								
					El pintor Picasso inicio su trayectoria en el arte cuando llegó a Barcelona de España acostumbraba a pintar desde su casa, las calles, azoteas, playas y calles que observaba por allá en 1895, su residencia era Escudellers, Riera de Sant Joan. Carmen García en el año 1944 en esa misma calle con una empatía hacia sus vecinos y comunidad emprende en la fotografía con imágenes curiosas de lo que ocurría en su casa y las casas de los alrededores. Una similitud más con Picasso era fotografiar la gran nevada que ocurrió en 1962.

El director de mercadeo de la empresa Pintores manifiesta que la fotógrafa que en su trayectoria artística fue enfocada en sus primeras obras como Picasso; inicia fotografiando desde los terrados de su casa, su concepto era reflejar lo que sentía la gente al hacer alguna actividad o algún oficio en la casa: amas de casa lavando, cocinando, durmiendo, niños jugando y estudiando. Para todas esas fotografías existía una gran empatía con la gente.

La exposición meritoria de 300 fotografías domesticas e inéditas de Carmen García realizadas entre los años 1935 y 1987 se realizará en Fotográfic de Barcelona durante todos estos meses hasta el mes de octubre del 2018. La administradora de la empresa Fontaneros opina, que ésta ama de casa consideró la fotografía como una afición pese a que la sociedad era muy crítica, ya que ni su esposo no aprobaba tanta de devoción. Es muy apreciable ésta exposición que es fruto de una donación, ya que nunca vendió una de sus obras.

Cuando hace tres años de su muerte, sus fotografías hablan por sí sola, García recorrió las calles por donde vivía. Su técnica era propia de tanta práctica; enfocaba a mujeres en muchos planos como por ejemplo el contrapicado, primer plano y plano general. Todo de manera empírica mostraba mujeres fuertes, mujeres seguras y empoderada con miradas directa; todo lo relacionaba con lo que le interesaba a la gente. Una frase que la identificaba” las fotografías deben explicar cosas nuevas”

Explicar cosas nuevas a través de la fotografía y también expresar como se vivía en Barcelona de los años 80 con imágenes de la mano de García, esta heroína recibió muchos reconocimientos, haciendo un trabajo tranquilo y privado; de una forma u otra en sus obras estaba impregnada un aspecto político sin intención de la autora ya que no estigmatizaba ni juzgaba a ningún representante político.

Una mujer que no ofrecía entrevistas, mujer moderna e innovadora que en el año 1956 ofreció un curso a un grupo de mujeres, 54 mujeres que creyeron en ella. El curso era muy motivador y crearon imágenes que llamaron la atención de los espectadores por la frescura, la modernidad e innovación que transmitían. Aconsejaba a su género que era necesario aprender a revelar las fotografías para ahorrar dinero.

Una exquisita exposición fotográfica, es la que se puede observar en Arxiu fotográfíc, con escenas domésticas y de las vivencias en las calles de Barcelona por una heroína que ya no está pero dejó su legado “Carmen García”…
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						carlos					
				
					
		julio 20, 2018	
	
		Desactivado		
	
					
					
						Leer más					
					
				

			

		



	                    
		
			
				
					
						Ampliar fotografías sin perder calidad					
				

				fotografia
								
					Es un reto buscar siempre la nitidez en cada fotografía que logramos y se hace una labor inmensa y muchas veces se distorsionan las imágenes, lo que se pierde la realidad de la misma. En el momento de creer que la cámara no tiene los suficientes pixeles, he allí la disyuntiva de pretender que eso es suficiente para lograr una gran resolución en la composición y amplitud en la fotografía; lo que no hemos descubierto es que no todo está recortar y recortar la fotografía ya que se amplia, pero se pierde nitidez en la misma. Ahora cuando las fotografías en las redes sociales son una competencia de fotos, se debe incorporar nuevas técnicas que existen, pero que no se ponen en práctica, debido a su desconocimiento.

Francisco Lara, es un empresario de la empresa Electricista y expresa la curiosidad de saber cómo hacen las personas para subir en las redes sociales unas fotografías con un tamaño grande y muy real que pereciera como si fuese la realidad misma, donde ha escuchado que existen técnicas con el programa Adobe Photoshop. Entender que Adobe Photoshop ha implementado una nueva versión para Conservar Detalles 2.0 y la nitidez en pequeñas fotografías.

Cada disparo de los fotógrafos con la cámara y luego editarla con la nueva versión que es llamada inteligencia artificial, no va importar el tipo de cámara, todo se va a trabajar con Adobe Photoschop y activar Conservar Detalles 2.0, aumentar escala y luego activar la opción para que el archivo sea un objeto inteligente. Continuando con la explicación algorítmica de este software, se tiene que ir observando las pruebas en la revelación de la fotografía y siempre se debe hacer con una copia la ampliación y guardar tamaño e imagen de la fotografía. Es significativo que la ventanilla Remuestrear este activa y reconocer las características de (DPI) con lo que trabaja nuestra impresora.

Por otro lado, para sacarle utilidad a esta técnica la encargada del departamento de comunicación de la empresa Fontaneros la Licenciada Mara Reyes, manifiesta es posible que esta nueva versión de Adobe Photoschop CC, no la puedan usar aquellos que estén incursionando en la fotografía, sin antes no tener un conocimiento previo del programa. Ese testimonio de la Licenciada de la Empresa Fontaneros es verdadero, ya que para ampliar el tamaño de la fotografía se debe conocer terminología técnica del programa. Donde se recomienda dar el siguiente paso para la calidad final de la fotografía trabajar con porcentajes o por centímetros.

Para ir terminando la explicación del programa se sugiere que al estar trabajando con Conservar Detalles 2.0, en el momento que tenemos Remuestrear activado no podemos tocar Reducir Ruido porque, el producto final no va hacer una fotografía sino una pintura. Y como paso final escogemos un porcentaje de 300% y listo tenemos una fotografía ampliada y sin perder nitidez. Recuerde un fotógrafo exitoso siempre debe mostrar su producto con orgullo y que mejor que exhibir fotografías de gran tamaño y con alta calidad.…
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						carlos					
				
					
		julio 20, 2018	
	
		Desactivado		
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						Cuando las selfies resultan peligrosas					
				

				Historia
								
					Desde que se implantó esta modalidad de sacarse fotos y se instaló definitivamente como una moda a nivel mundial, nos hemos sorprendido con la cantidad de cosas que hemos sido capaces de presenciar cuando hablamos de las selfies más famosas del mundo, pero han existido casos en los cuales este modo de tomarse una foto ha sido fatal para las personas que lo emplearon y que según estudios realizados por expertos, la respuesta que arrojaron fue que, “al momento de tomarse una foto, el individuo pierde total visibilidad y atención al entorno que lo rodea y por lo tanto se elimina esa sensación de peligro que siente nuestro organismo cuando nos encontramos en algún entorno desfavorable para un desenvolvimiento pleno de nuestras facultades físicas.”

Durante los años 2014 y 2015, 20 personas perdieron la vida al tratar de autorretratarse en una selfie y esa fue la última acción y recuerdo de su vida.

Algunos cerrajeros badajoz, digo selfies que pueden ser mortales para ti son las que te manifestaremos a continuación, para que no cometas la imprudencia de realizarlas, a pesar de ser tan comunes, pueden llegar a tener consecuencias catastróficas.



La Selfie al volante, esta es normalmente empleada por adolescentes con licencia de conducir y adultos muy jóvenes, pues aunque una selfie pueda parecer algo sumamente inocente y que lo es en la mayoría de sus casos, esta puede tornarse en una acción temeraria y totalmente peligrosa si se realiza de esa manera, mientras te encuentras conduciendo tu vehículo.

Una de las más imprudentes y estúpidas son aquellas realizadas con el uso de armas de fuego y peor aun simulando un suicidio, apuntándote a ti mismo con dicha arma, y es que este tipo de selfie ha causado la muerte de varios jóvenes que solo lo vieron como un inofensivo juego, uno de los caos más resaltantes fue el de un cerrajeros Donostia llamado Oscar Oterio, quien en una fiesta terminó por suicidarse al tomar este tipo de selfie, pues la combinación de armas de fuego y alcohol normalmente se vuelve mortal.

Uno de los casos más sorprendentes en el mundo fue el de Xenia Ignatyeva, esta chica de 17 años, probablemente que haya tomado una de la mejores selfies de la historia, en la cima de uno de los pilares de un puente. Pero la historia pierde la magia cuando la adolescente perdió el equilibro e intentó aferrarse a un cable de alta tensión para no caerse, pero terminó electrocutada.

Si intentas alguna acción temeraria, piénsalo dos veces a la hora de retratarte con un selfie, pues puede ser lo último que hagas en la vida y ese tu recuerdo final.…
				

				
					Por
					
						carlos					
				
					
		febrero 2, 2017	
	
		Desactivado		
	
					
					
						Leer más					
					
				

			

		



	                    
		
			
				
					
						Rincones donde es imposible resistir la tentación de hacer un selfie					
				

				Historia
								
					Existen lugares tan bonitos, tan significativos o tan románticos que resulta imposible resistirse a sacar el móvil y hacerse un selfie ¿Cuáles son esos sitios? Vamos a ver algunos:

	La torre Eiffel: en la ciudad del amor no hay pareja que no se haga un selfie con la torre Eiffel de fondo. Selfies besándose a los pies o con la inmensa mole escoltando a los protagonistas. Quizá sea una de las fotos más típicas en la capital francesa, pero es imposible regresar de París sin ella, sobre todo si se viaja en pareja.
	Parques Disney: estás tranquilamente disfrutando de Disneyland y aparece Mickey Mouse ¿Qué hacer? Sacar el móvil, claro. Tan solicitados están los personajes que hay que hacer la foto rápido, antes de que se cuele en ella alguien. En este caso el móvil es perfecto, siempre a mano y siempre preparado.
	Empire State: uno de los edificios míticos de Nueva York, una atmósfera casi de película y unas vistas maravillosas de la ciudad. Imposible resistirse. La terraza de este maravilloso edificio suele ser toda una exposición de visitantes haciéndose selfies, a veces en posturas de lo más extrañas.
	Preikestolen: seguramente no sea el mejor lugar para hacerse un selfie, ya que un despiste puede resultar trágico, pero es difícil dejar de hacerlo. La enorme plataforma sobre un precipicio de centenares de metros es tan impresionante que casino te das cuenta del momento en el que has sacado el móvil para tomar un selfie.
	Big Ben: es de esos lugares donde muchos turistas se hacen un selfie cada vez que lo tienen a la vista. Esta inmensa y hermosa torre es un imán. Eso sí, es tal la cantidad de turistas buscando el mejor lugar para hacerse un selfie que a veces es realmente imposible conseguir colocarse y disparar con tranquilidad.


Son rincones espectaculares, pero hay muchos otros en los que el móvil parece disparar solo: la Gran Muralla China, el Gran Cañón, el Coliseo de Roma, la Sagrada Familia de Barcelona, o la Tokyo Tower, entre muchos otros.…
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